
 

 

REQUERIMENTO N° 664/10 
De Informações 

 
“Sobre o atendimento do ‘SAID’ 
- Serviço de Atenção e 
Internação Domiciliar, em 
Santa Bárbara d’Oeste”. 
 

       Considerando-se que, o SAID é um serviço composto por 

equipe multiprofissional, formada por médicos, enfermeiros, assistentes 

sociais, nutricionistas e fisioterapeutas.  

 

Considerando-se que, cada caso seria discutido pela equipe e 

cada paciente teria um plano terapêutico; 

  

  Considerando-se ainda que, um dos objetivos da 

implementação do SAID era ampliar de maneira significativa a 

resolutividade do atendimento e o acolhimento aos usuários no domicílio, 

deixando a Santa Casa na retaguarda para cuidar dos casos mais 

complexos. 

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao Sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 

informações: 

 

 

1 – Quantas equipes do SAID existem em nosso município?  

 

2 – Quantos membros compõem cada equipe? 

 

3 – Qual o número de atendimentos realizados nos últimos seis meses? Se 

possível, fornecer uma relação mensal. 

 

4-  Houve redução do atendimento, se afirmativo, quais foram os motivos? 

 

5 – Outras informações que julgarem pertinentes. 

 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 04 de novembro de 2010. 
 
 

ADEMIR DA SILVA 

- Vereador – 



 

 

 


